
Pagani(Cierreffe): "Sul modelloHub,ancheex- Fca,

vedotanti progetti,manessunastrutturaaggiuntiva"

Aurelio Pagani,classe1968, comascocon

cuoresvizzero,liberistae libertario,grande
pedalatorein tutti i sensi,all'autenticoa-

more perBarbara(moglie) e Lavinia ( fi-

glia) siè aggiuntounamicoa quattrozam-

pe. EAmministratoredelegatodiCierreffe
S.p.A, natadalla integrazionedelleprece-

denti attività del GruppoIntergeae del

GruppoSpazio.Unfuoriclassedellagestio-

ne di un'aziendaricambi,con un solido

backgroundnella logisticaein FiatRicam-
bi, da 12anni nell'areadeimanagerdi rife-

rimento di Intergea,quei managercompe-

tenti e motivaticherappresentanoil fulcro
della progettualitàrivolta al futuro del
gruppo. Cierreffeoggisi muovein seire-

gioni, Valle d'Aosta, Piemonte,Liguria,
Lombardia,EmiliaRomagnaeVeneto,ge-

stendo più di 3.800righe prodottoal gior-

no, con più di 35.000consegnemediemen-

sili, e fatturando85 milioni di euro a fine
2022. Primodistributoredi ricambi origi-
nali in Italia pervolumie primoper risulta-

ti di bilancio.Ci eravamoincontratinel
2021,proseguiamoil nostroviaggio.

Pagani,sonodue anniche nonci vedia-
mo, che cosaè successonelfrattempo,
nell'ordinenoncasuale,nella suavita?
"Mia figlia, a quindicianni,mi ha superato
inaltezza,oggettivamentesenzagrandidif-
ficoltà".

Nel mercato?

"Il mercatotraboccadi visionichiare,luci-
de, ineluttabili... Unasorta di economia
dogmaticadove i gran sacerdotidi ogni sor-

ta di transizionehannocertezzesuun futu-

ro sufficientementelontanoda essereesen-

te aqualsiasiverifica".

Nella suaCierreffe?

"In Cierreffe, invece,trabocchiamodi in-
certezze, quesiti,dubbi e domande...Ab-
biamo unavisibilità a pochimesi,pur con-
tinuando aprogettareacinqueanni,sempre
pronti asmentirciil giorno successivo".

Appunto,è nata CierreffeLombardia,
conchi, con qualeperimetroe obiettivi?

"CierreffeLombardia ènatanell'otticadi
massimizzarele opportunitàche puòoffri-
re l'estensionedel modellohubdi Stellan-

tis. E attualmentecontrollatada Cierreffe
SpAe haduesoci benradicatisul territorio
comeDenicarSpAe Marelli& PozziSpA".

Pensateaulterioricollaborazioni socie-

tarie con altri grandi Dealer?
"Più che 'pensare',auspichiamoulteriori
collaborazioni.Credofortementechedal-

l'unione del know-how di Cierreffeele re-

lazioni locali di altri grandiDealer, possano
nascereesperienzedisicuro successo".

u

Nell'aftermarketsi procedea colpi di
concentrazionievoi cheprogetti avete?
" Ho la nettasensazioneche la corsaalle

concentrazioninelmondodell'aftermarket
rispondamoltodipiù aunanecessitàdiso-
pravvivenza dei singoli chenon a un pro-

getto strategico.Fortunatamentenonvivia-
mo queste problematichee abbiamopro-

getti disviluppoche,sepossonoessereac-

celerati da collaborazionisocietarieben
venga,altrimen-

ti abbiamotutti i

mezzi necessari
perprocederein
autonomia".

Circa l'after-
market indi-
pendente ci

vuole chiarire
la vostra posi-

zione competi-

tiva, pensatea
un vostro futu-
ro con i ricam- Aurelio Pagani,
» . « li* Amministratoredelegalo

bi equivalenti, CierreffeSpA

pensatedi al-

largarvi nelsegmentoofficinemediopic-
cole?
"Credochela questionesiamolto più di ca-

nale piuttostoche di prodotto.Il mercato
del riparatore indipendentedi meccanicaè
un mercatoanoi preclusoper tre caratteri-

stiche: valori unitari e, di conseguenza,
margini unitaritroppobassiperessereso-
stenuti da aziendestrutturate;contabilità

'specifica' del settore,gestibile solo dal

mondodelladistribuzioneIam;necessitàdi

un serviziodi prossimitàdestrutturato".

Parliamodi Stellantis,comevanno leco-

se, dagiugno dovrebbecambiareun po'
tutto,unasortadi" golive" per il proget-

to Distrigo,ci racconti...
"Pare proprioche dal 1° luglio ci sia lo
switchoff dell'attualemodelloe lo switch
on delmodelloHub ancheperil mondoex-

Fca. Ovviamentenonho la visionedi insie-

me chehalaCasa,maaoggivedotantipro-
getti, ma non vedostrutture aggiuntive,
processieorganizzazionifunzionantisulle

quali concentrarei volumi gestitidalla Re-
te attuale.Speriamotutto funzionial me-

glio. Nessuno,nel medioperiodo,ha da
guadagnaredagli eventualidisservizi che

finirebbero perriversarsisulcliente finale".

Alcune Casestanno assoggettandol'a-
rea ricambi alcontrattodiAgenzia,cosa
nepensaenello specificonon ècheanche
Stellantispensiaqualcosadel genere?

"Nonriescoa immaginarecomeunaCasa
possaefficacementerelazionarsicommer-

cialmente, operativamente,logisticamente

e sul credito con una carrozzeria.Credo
che,per ora,Stellantisnon stia prendendo

in considerazioneipotesidel genere".

Qualericambio neiprossimi cinquean-

ni, comeandràcon l'elettrico?
"Nei prossimicinqueanni,l'unico impatto
delle sceltepolitichechestannodietro alle

vettureBev,saràquellodi farsalire ancora
di più l'anzianitàdel più vecchio parcocir-
colante europeo.Unabuonaopportunitàsia
peril ricambio Oe siaperquelloIam".

Nulla è definitocome sappiamo,ma se
passail modelloAgenziapensacheil po-

stvendita manterràil suoruolodi oppor-

tunità da sviluppare?
"Assolutamentesì,ma nonnecessariamen-

te legatoallo sviluppodell'attualeConces-

sionaria. Ribadiscoun concettoa me caro,

'nonesisteil mestieredel concessionario',
bensì,all'interno di quest'ultima,almeno
quattromestieritotalmentedifferenti".

Ci sarannopiù autousatechiaramente,
ancheper ragionidi capacitàdi spesa,e
il ricambiooriginale saràsemprela giu-

sta soluzione?
"Non credocisaràmai la 'giustasoluzione'
in assoluto,bensìsemprela giustasoluzio-

ne perognisituazioneeogni determinato
cliente.Non condividol'approcciodi alcu-

ni operatorivolto a educareil cliente, il

clientevaservito.Il nostrocompitoè di ser-

vire almegliochi hasceltodi utilizzareil ri-
cambio originalee lascelta suquale ricam-
bio utilizzare è determinataanchedalla
qualitàdel servizioerogatadachi distribui-
sce quel particolareprodotto".

Al proposito,checosanepensadella ini-
ziativa di AsConAuto voltaa legareil ri-
cambio originale a un concettodi sicu-
rezza per l'automobilista?
"Non credonellesoluzionichecreinorego-
le, obblighie controlli. L'iperegolamenta-

zione, alla lunga,porta solodisfunzioninel

mercato,mai vero valore. Lo so,questo
pensieroèun mio ' limite' culturale".

E la logistica saràsempreil fattoredi-
scriminante di successo?
"Intesanellasuainterezzadiprocessoope-

rativo, certamente".

Comeandràil 2023?
"Per scaramanzia,comela pensosull'anno
lo dico sempree solo ai miei azionisti...
Solo per fortuna, ovviamente,ma ci ho

sempreazzeccato".

Consigli ai naviganti?
"Munitevi dibuonastrumentazionee uti-
lizzatela. E indispensabile".

E il sognonelcassettodi Pagani?

"Sonotroppovecchioanchesoloper fare
l'apripistaaKitzbuhel...".
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